



CHARLA PREVENTIVA

ADICCION DENTRO DE LA FAMILIA – ¿QUE PUEDE HACER UN NIÑO?

EDICION NUMERO 13

CENTRO OCCIDENTAL DE PARA LA APLICACIÓN DE TECNICAS PREVENTIVAS CSAP

JULIE HOGAN, PH.D DIRECTOR

Hecho por: Diane Glass, C

Editado por: Kris Gabrielsen, Director asociado

Los jóvenes responden de diferentes maneras cuando tienen padres drogadictos. Algunos con rebeldía mientras que otros con indiferencia y en algunos de casos dan señales de aceptación. Algunos pierden sus clases mientras que otros sobresalen en ellas. En ambos casos, se puede afirmar que los hijos de padres drogadictos se encuentran en más alto riesgo de involucrarse en consumo de drogas por el hecho de experimentar varios de los riesgos discutidos en la edición de CHARLA PREVENTIVA. Los siguientes son algunos de los factores de riesgo a los cuales vale la pena prestar atención y así mismo, algunas sugerencias de que hacer para reducirlos.

Transición y Movilidad:

Familias con un padre adicto tienden a trasladarse de lugar más a menudo. Para disminuir este riesgo, disminuya el estrés de la mudanza preparando al joven con un tiempo de anticipación, siempre tratando de mantener un punto de estabilidad y haciéndole saber cuales son las expectativas frente al cambio. Trate de mantener patrones predecibles como por ejemplo el libro favorito, un video, o un juguete son algunos de los artículos que le generan estabilidad a un niño.

Problema de comportamiento en el historial familiar:

Si un adolescente es criado en una familia con problemas de adicción, el riesgo de desarrollar problemas de comportamiento aumenta. Para reducir este riesgo y mantener a los niños alejados de él, establezca creencias sanas y estándares claros como patrones de comportamiento. Ayude al joven a

